

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Kommunalwahl 12.9.2021

Die Wahlbeteiligung bei der Kommunalwahl in unserem Stadtbezirk lag bei 60 Prozent.

Danke, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger für diese wieder erfreulich hohe Wahlbeteiligung!

Wie schon 2016 war es eine sehr differenzierte Wahlentscheidung:

Die Wahlbeteiligung war leider gegenüber 2016 um knapp drei Prozent geringer. Ich habe inzwischen zahlreiche Rückmeldungen zum Wahlablauf erhalten. Aufgrund der Warteschlangen vor den Wahllokalen sind einige Wähler*innen wieder weggegangen. Daher evtl. der geringere Prozentsatz.

Wir warten jetzt auf das endgültige Wahlergebnis, das erst nach Redaktionsschluss vorliegen wird. Eine Stimme mehr oder weniger kann die Sitzverteilung gegenüber dem vorläufigen Wahlergebnis noch ändern.

Wir trauern um **Wolfgang Sehrt**, der am 25. August kurz nach seinem 80. Geburtstag plötzlich verstarb. Die Arbeit im alten Bezirksrat „Bienrode-Waggum-Bevenrode“ hat Wolfgang überzeugt und pflichtbewußt als Ratsherr stets beratend begleitet und während der Zeit als direkt gewählter Bezirksratsherr regelmäßig wahr genommen. Auch war er an der Entwicklung unserer Vereine und Feuerwehren sehr interessiert, hat so manchen Rat gegeben und Hilfe geleistet.

Wolfgang (Flocki) Sehrt hat sich mit seinem unermüdlichen und vorbildlichen Einsatz für die örtliche Gemeinschaft verdient gemacht. Der Bezirksrat dankt ihm für sein Engagement. Wir werden ihn immer in sehr guter Erinnerung behalten.

Jubiläen

Der Bezirksrat gratuliert den Jugendfeuerwehren aus Bienrode und Waggum zum Jubiläum.

Die JFW Bienrode besteht jetzt 50 Jahre und die JFW Waggum wurde vor 30 Jahren gegründet.

Wir bedanken uns herzlich für das ehrenamtliche Engagement der Betreuer und den Enthusiasmus der Jugendlichen zur Rettungsarbeit.

Der VfL Bienrode feierte das 90-jährige Bestehen seiner sportlichen Aktivitäten wegen der Corona-Pandemie ein Jahr später im Schützenheim Sandwüste. Der Bezirksrat gratulierte und dankte den zahlreichen Vorständen und Helfern für die ehrenamtliche Tätigkeit. Einige ehemalige Jugendwehrmitglieder sind jetzt die Stützen der Einsatzabteilungen, z.B. als Ortsbrandmeister.

Letzte reguläre Bezirksratssitzung am 12. September 2021

Ehrungen für langjährige Bezirksratstätigkeit

Für **10 Jahre** Arbeit im Bezirksrat wurden geehrt:

Oliver Büttner, Peter Chmielnik, Tatjana Jenzen und Antje Keller. Stadt und Bezirksrat bedankten sich herzlich für den ehrenamtlichen Einsatz seit beging der Zusammenlegung der alten Bezirksräte 111 und 112 im Jahr 2011. Dieser 10 jährige Einsatz für die Gemeinschaft mit zahlreichen freiwilligen Stunden in Sitzungen und Ortsterminen ist nach wie vor sehr lobenswert, Danke!

40 Jahre Arbeit im Bezirksrat! Herr **Jürgen Wendt** war bereits 30 Jahre im Altbezirksrat „Wabe-Schunter“ tätig, dabei von 1988 bis 2011 als Bezirksbürgermeister. Als Bezirksbürgermeister dankte ich ihm auch im Namen der Stadt herzlich für diesen langen ehrenamtlichen Einsatz.

Die Ehrung für **35 Jahre** ehrenamtliche Tätigkeit im Stadtbezirk für **Gerhard Stülten** nahm Tatjana Jenzen als stellvertretende Bezirksbürgermeisterin vor und dankte dem Jubilar für seinen Einsatz vor Ort. Dabei wies sie besonders auf seine letzten zehn Jahre als Bezirksbürgermeister im Bezirksrat „Wabe-Schunter-Beberbach“ hin und auch die Bezirksbürgermeisterzeit von 1996 – 2001 wurde erwähnt.

Verkehr

Die Aufstellung der **Verkehrsmesstafeln** im Stadtbezirk hat bereits nach kurzer Zeit eine Verkehrsberuhigung an den Ortseingängen gebracht. Wir sind froh, diese Maßnahme aus unseren Haushaltsmitteln mitfinanziert zu haben.

Fahrbahnverengung am westlichen Ortseingang Waggum

Die Stadtverwaltung möchte am Ortseingang Richtung Bienrode eine Verengung der Straße auf 3,75 m vornehmen, sodass dort die Fahrzeuge nur einzeln die Engstelle passieren könnten.

Der Bezirksrat sieht in der Hauptverkehrszeit Staus vorprogrammiert. Da auch keine Schilder mit Vorrangzeichen vorgesehen sind, werden dort vermehrt Unfälle befürchtet. Der Bezirksrat lehnt die

derzeitige Planung ab und möchte, dass sich der neu gewählte Bezirksrat erneut mit der Planung befasst.

Nahversorger Bevenrode

Die Verwirklichung dieses jahrelangen Anliegens rückt näher. Sowohl der Änderung des Flächennutzungsplans (das Gelände liegt noch außerhalb der Ortslage) als auch dem von der Stadt vorgelegten Bebauungsplan stimmte der Bezirksrat einstimmig zu. Die Suche nach einer Ausgleichsfläche durch den Investor und Verhandlungen über die Gestaltung vor Ort zogen sich doch über Gebühr hin. Auch der Bezirksrat hat einige Anläufe zur Beschleunigung des Verfahrens unternehmen müssen. Aber – Ende gut, alles gut!

Bedarf an Krippenplätzen

Der Bezirksrat fordert, die fehlenden Krippenplätze kurzfristig durch Aufstellen eines Containers an der Kita in Bevenrode zu auszugleichen. Eine langfristige nachhaltigere Lösung mit Neubau eines Gebäudes wird dem jetzigen Bedarf nicht gerecht. Planung und Umsetzung brauchen erfahrungsgemäß viel Zeit.

Die Kindergruppe Till Eulenspiegel bietet hier ihre Hilfe an, falls im Ort freie Räumlichkeiten zur Verfügung gestellt werden könnten.

Zuschuss

Dem Kinder- und Familienzentrum Zachäus Waggum wird unter Vorbehalt ein Zuschuss für die Anschaffung eines gebrauchten Bauwagens von 2.000 € gewährt. Es werden noch Restmittel zurück erwartet.

Und sonst...

Der seit Mai zwecks Sanierung gesperrte Spielplatz Im Lehmkamp/Ecke Erlenbruch wurde am Freitag, 9.9.2021, ohne Eröffnungsfeier sang- und klanglos freigegeben, nachdem ein Sachverständiger die Sicherheit der Spielgeräte bestätigt hatte. Sogleich wurden die Super-Geräte von sehr vielen Kindern oft in Begleitung von Eltern oder Großeltern ausgiebig ausprobiert. Einhelliger Kommentar: Er ist prima geworden. Das neue Karussell ist bereits sehr beliebt neben dem neuen Großspielgerät. Meine kleinen Enkelkinder waren begeistert und wollten gar nicht wieder weg.

Konstituierende Sitzung des neuen Stadtbezirksrates am 18. November 2021

Tagesordnung und Sitzungsort werden in der *Braunschweiger Zeitung* bzw. auf der Internetseite der Stadt Braunschweig veröffentlicht.

Bis zur Konstituierung des neuen Bezirksrates bleibt der alte Bezirksrat im Amt.

Bezirksbürgermeister-Sprechstunde

Wegen der Corona-Pandemie findet keine Bürgersprechstunde statt.

In dringenden Angelegenheiten bitte mit mir telefonisch (05307/5564 oder 0160-4824037) Kontakt aufnehmen oder eine E-mail schicken an gerhard@stuelten.de.

Einen schönen Herbst wünscht

Ihr Bezirksbürgermeister Gerhard Stülten